

風の記憶



甲斐市立玉幡中学校
学校だより第 5号
令和7年7月17日
発行 樋川 和之

中身がギュッと詰まった1学期終了!!

玉中生が大きく成長した71日

4月7日(月)の新任式・始業式で始まった1学期も、明日の終業式で幕を閉じます。4月から7月までの授業日数(登校した日)は71日になります。期待も不安も入り交じった状態でスタートした1学期、3年生は修学旅行、2年生は企業見学・職場体験、1年生は健伸のつどいなど、玉中ならではの特色ある行事の数々、生徒総会や委員会活動などの生徒会活動、県選手権・県総体予選での優勝や上位入賞等の各部の大活躍、そして何よりも、生き生きと一生懸命に取り組んだ日々の授業、自分の目標に向けて努力した定期試験や到達度検査などの何回ものテスト…、いろいろなことがありました。

過ぎてしまえば本当にあっという間だったと思いますが、玉中生全員が「中身のギュッと詰まった」1学期を送れたものと感じています。充実した学校生活、学校行事を通して、その成果の大きさと「一人一人の大きな成長」を感じるこのことのできる1学期でした。

また、本日までの三者懇談、本当にありがとうございました。1学期の生活や学習についての成果と課題、夏休みの過ごし方の確認、進路希望の実現に向けての話し合いなど、話のポイントは、様々だったと思いますが、それぞれが、精一杯学校生活を送っていました。生徒たち一人一人は、とても忙しく大変な中、仲間とのたくさんの関わりの中で、充実した時間を過ごし、確実に大きく成長し力をつけていました。各ご家庭におきましても、三者懇談での内容をもとに、夏休みの過ごし方について、じっくりと話し合い、41日間の夏休みが充実したものとなることを期待しています。



目指すは関東・全国大会

県総体・コンクールに挑戦

夏休み初日の7月19日(土)から、県総合体育大会本大会、県吹奏楽コンクールが始まります。県内で最も生徒数も多く、激戦区といわれる中巨摩地区を勝ち上がった野球・バレーボール・ソフトテニスを始め、多くの部、選手が、関東・全国大会をかけて、県総体本大会に、そして、吹奏楽部も参加校の最も多い激戦の中学校B部門に挑みます。また、なぎなた部は、佐賀県で開催されるJOC全国中学生なぎなた大会に挑みます。チーム玉幡中の暑くて「暑い夏」の最終章に挑戦です！3年生中心に、各部とも頑張りましょう！

<7月19日(土)~29日(火)県総合体育大会>

19日(土) バレーボール(身延中学校)
サッカー・空手(富士北麓公園)
バドミントン(小瀬体育館)

20日(日) 新体操(甲府市緑が丘体育館)

25日(金) 野球(南アJITスタジアム)

サッカー(河口湖第3運動場)

26日(土) ソフトテニス(小瀬テニス場) 水泳(小瀬水泳場)

野球(富士北麓公園野球場) バドミントン(小瀬体育館)

サッカー(富士山の銘水スタジアム)

27日(日) 陸上競技(小瀬JITサイクルインスタジアム) ソフトテニス(小瀬テニス場)

28日(月) 陸上競技(小瀬JITサイクルインスタジアム) 野球(南アJITスタジアム)

29日(火) 野球(南アJITスタジアム)

<全国大会・コンクール>

19日(土) 県吹奏楽コンクール(YCC県民文化ホール)

26・27日(土・日) JOC全国中学生なぎなた大会(佐賀県SAGAサライズパーク)



富士川流域一斉河川清掃

7月5日(土)富士川流域一斉河川清掃が行われました。朝早く、6:00からの作業でしたが、本校の多くの生徒・保護者がボランティアとして参加してくれました。地域の人たちと一緒にゴミ拾いやオオキンケイギクの駆除などを行いました。地域を自分たちの手で綺麗にすることは、とても大切なことだと思います。ボランティア参加、ありがとうございました。



学校閉庁日のお知らせ

8月12日(火)~15日(金)、市内の小中学校は「学校閉庁日」となります。学校閉庁日は、原則、学校に職員が不在となります。事故や災害等で緊急に連絡を要する場合は、甲斐市教育委員会学校教育課 Tel 055-278-1696 へお願いします。

「玉幡中ホームページへ」→

<https://www.city-kai.ed.jp/rtchu/>

